
Groupe Le ReNouveau sparnacien
Mai 2024
Centrale Bitume :

A l’heure où nous écrivons ces lignes, nous n’avons toujours pas la réponse du préfet sur le projet
d’implantation de la centrale à bitume à Monthelon. Il devait rendre sa décision fin février, date
repoussée, car des études supplémentaires ont été demandées sous la pression des opposants à ce
projet.
Qu’en est-il ? Que contient-il ? Il serait propice de le mettre en ligne pour que chacun puisse le consulter
librement.

Eau :

Cela fait maintenant 2 ans que l’agglo a repris en régie publique la distribution et l’assainissement de
l’eau de notre territoire. On a tous constatés que la passation avec VEOLIA ancien gestionnaire a été
plutôt compliquée et a mis en exergue des problèmes de dysfonctionnement.
Canalisations vieillissantes, infrastructures mal entretenues, remise à zéro des consommations,
facturations aléatoires, augmentation du prix de l’abonnement… tant de problématiques qui inquiètent
et agacent les usagers. Après deux ans de gestion, on espère enfin avoir une régie d’eau fonctionnelle !

Travaux :

La ville consacre chaque année une partie du budget pour la réfection de la voirie, cette année le
budget de 1,8 million d’euros est un peu plus élevé que l’an passé (1,5 M €). C’est la raison pour
laquelle on constate plus de travaux qui ne passent pas inaperçus et qui en exaspèrent plus d’un. Mais
ce n’est que le début, il va donc falloir être très patient !

Céline Bucquet
Cindy Demange
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